
REQUERIMENTO Nº 00030/2018 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente, requerer que, após 

ouvido o plenário seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal, 

solicitando que seja feito serviço de recapeamento em toda a camada asfáltica da 

cidade, abrangendo todos os setores e que seja feito o asfaltamento das pontas de 

rua. 

 

Devido ao período chuvoso, toda a estrutura asfáltica está comprometida, 

e não adianta fazer operações tapa-buracos, pois, é um procedimento paliativo 

de pouca durabilidade, e por isto, o mais razoável é que se faça o serviço de 

recapeamento que tem mais durabilidade e apresenta melhor aspecto visual. 

 

Solicitamos ainda, que as pontas de rua que vão ficando sem asfaltamento 

sejam contempladas com asfalto, muitas vezes, ao se asfaltar uma rua, ficam 

algumas casas no final sem serem beneficiadas, ou, há novas construções após o 

asfaltamento, e, desta forma, as pessoas ficam prejudicadas, porque o asfalto 

nunca chega à sua porta. 

 

 

Gabinete do Vereador, 28 de fevereiro de 2018. 

 

 

 

 

JC 

Vereador (MDB) 

 

 


